

Heliosschule - Inklusive Universitätsschule der Stadt Köln

PRESSEMITTEILUNG

Helios Fahrrad-Rundfahrt am Fr, den 8 April 2022

Köln, 1.4.2022

Kinder, Jugendliche, Eltern und Mitglieder des Teams der Heliosschule fahren am Freitag, 8. April, mit ihren Fahrrädern durch Ehrenfeld. Gemeinsam möchten sie auf die Verkehrssituation aufmerksam machen. Ihr Appell lautet: Wir brauchen sichere Fahrrad- und Schulwege. Unterstützt wird die Aktion von Kidical Mass Köln.

Die Fahrrad-Rundfahrt startet um 9 Uhr an der Overbeckstraße, führt durchs Veedel bis zur Gesamtschule Wasseramselweg in Vogelsang und zurück. Die Rückkehr ist um 11.30 Uhr auf dem Schulhof Overbeckstraße geplant. Hier finden im Rahmen des Schulprojektes "Verkehr" weitere spannende und informelle Aktionen für die Kinder statt.

Zum Hintergrund:

Nach dem Brand des Gebäudes in der Borsigstraße im November 2021 lernen die Schülerinnen und Schüler der Jahrgänge 7 und 8 seit Februar im Interimsstandort am Wasseramselweg. Hier kann die Heliosschule bis zum Sommer einen Teil des Gebäudes der Gesamtschule Wasseramselweg nutzen. Für viele Kinder ist die Anfahrt zur Schule nun länger und auch gefährlicher geworden. Manche Jugendliche sind aufgrund der Wege ganz vom Rad abgestiegen und fahren stattdessen mit häufig übervollen Bussen oder Bahnen. Die Fahrradwege führen hauptsächlich durch stark befahrene Gewerbestraßen zum Wasseramselweg oder sind nicht vorhanden. Es fehlen u.a. Ampeln auf der Strecke, die auf dem Gelände rund um die Schule für mehr Verkehrssicherheit sorgen würden. Die Situation wird im kommenden Schuljahr nochmals brisanter, wenn am Standort Wasseramselweg zusätzlich etwa 250 Schülerinnen und Schüler beider Schulen lernen werden.

Auch rund um die Overbeckstraße, wo die Kinder der fünften und sechsten Klasse lernen, gibt es einige Stellen, die nicht einfach für Verkehrsteilnehmer*innen sind bzw. die Gefahren bergen.

Mit dem aktuellen Mobilitätsprojekt an der Heliosschule werden die Kinder und Jugendlichen fit gemacht für Girlitzweg, Venloer Straße, Subbelrather und Co.

Die Schüler*innen der Heliosschule freuen sich, wenn Sie die Aktion begleiten und wenn die Aktion Aufmerksamkeit in der Öffentlichkeit erlangt. Gerne heißen wir Sie auf dem Schulhof Overbeckstraße um 9 Uhr zur Rundfahrt oder um 11.30 Uhr zur Ankunft und zum Abschluss unseres Mobilitätsprojekts willkommen.

Wir freuen uns auf Ihre Rückmeldung.

Ansprechpartner*innen:

- Daniel Follmann, Lehrer im Format Projektzeit (daniel.follmann@heliosschule.de)
- Anne Kesting, Vorsitzende der Schulpflegschaft (anne.kesting@mut.heliosschule.de)
- Andreas Niessen, Schulleiter (andreas.niessen@heliosschule.de)

